

関係各位

2021年8月23日

「World BOSAI WalkTohoku+10」の延期について

「World BOSAI WalkTohoku+10」の取り組みにご理解とご支援いただきまして大変ありがとうございます。コロナ禍でも開催できる野外中心の少人数のイベントということで、この WALK を企画しました。予定では、9月4日にいわき市薄磯の「いわき震災伝承未来館」にて開会式を行いスタートし、10月7日に八戸市館鼻の「八戸市みなと体験学習館」でゴール・閉会式を迎える予定でした。

しかしながら、この1-2週間のコロナのデルタ株による急速な感染拡大によって、全国的に医療体制が危機的状況に陥りつつあります。緊急事態宣言の延長や地域拡大が決定され、まん延防止等重点措置についても福島県や宮城県で実施されております。この状況をとめる有効な手段は現時点で見いだせないことから、これから9月にかけて他県でも同様の事態になるものと推測されます。東北大学で感染症対策の最前線で活躍されている医師のアドバイスも WALK を延期することが望ましいということでした。

事務局内で検討を重ねてまいりましたが、本日をもって正式に WALK を延期することを決定いたしました。これは、上記の状況に加えまして、WALK は県境を跨ぐイベントに相当すること、WALK の参加者あるいは WALK でインタビューする予定の方に万が一コロナの罹患者が発生し重症化してしまった場合に、入院して適正な治療を施すことができずに命のリスクを与え兼ねないこと、さらには、立ち寄り先やご支援くださる皆様に対し、私たちがこの時期に SNS で情報発信することで、ご迷惑をおかけしてしまうリスクがあるためです。

延期の時期については、これから9月・10月にかけて医師のアドバイスを踏まえて検討していきたいと思いますが、現時点では震災から11年目を迎える来年の3月頃を想定しております。

WALK の直前になって延期することは事務局としても大変忸怩たる思いではありますが、人命を第一に考え、被災地の方々・ご支援くださる皆様にとってご迷惑、ご心配をかけないことを最重視しての決定となります。皆さまにおかれましてはご理解いただけますよう事務局員一同、何卒宜しくお願い致します。併せまして、スケジュールの変更に伴いご迷惑をおかけいたします皆さまにはこの場をお借りして心よりお詫び申し上げます。

世界防災フォーラム代表理事  
小野裕一

